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美股怎么淘汰垃圾股了⋯中国股民能买到“纳斯达克”的
股票吗？？-股识吧

一、中行年前（最近）会不会跌至5.5以下？

一二月份主要是蓄势震荡期，主力忙着换股调仓，还不会发动大行情。
主要以清洗散户为主，大跌也是主力资金人为造成的。
今天更是变本加厉，从大盘量能的情况看有放大的趋势，散户已经出现恐慌性的抛
盘，主力资金的目的也达到了，只要主力筹码没吃够，换股没完成，散户没出局，
大行情就不会产生，而部分主力持续减持的个股请散户在该股冲高时止损，一般主
力出局后该股就很难有什么作为了！ 最新公布的46家（一共有363家基金公司）基
金调仓情况显示，主力去年四季度的布局重点是从地产和金融撤资转向了中小板和
化工板块，而这只是局部的基金公布的情况不能代表所有的，还有200多家基金尚
未公布建仓情况，这只作为参考信息！而这段时间的杀跌重点就是金融和地产类股
，连带有色和钢铁板块也有主力资金减仓的迹象。
可以说这是主力的阴谋而已，借各种不利的消息，顺势杀跌，打低股价顺便调仓，
一举两得，如果没有利空消息，主力资金就没有借口随意大幅度打压大盘，他们也
怕惹怒政府要求股市稳定的夙愿，而现在正好，全球股市大跌，存款准备金上调，
平安扩容，股制期货和创头板块可能提前上市等传闻就成了主流资金名正言顺的打
压大盘和股票的借口，反正股市大跌的责任，就落不到主力的头上了，自然有很多
事情顺便背黑锅，而真正的黑手和意图就被掩盖起来的。
只要你手中的股不是这次大跌主力在大量出货的金融，地产，钢铁，有色，和部分
炒作过度的奥运，农业，糖碱涨价股和垃圾股，就是安全的~暂时不要慌。
而受次级债波及最厉害的中国银行请注意回避风险，该公司这次美国次级债直接损
失高达70亿人民币，而国家也将该公司的放贷额度降低了200亿人民币，这对该公
司的业绩影响较大！在加上银行存款准备金率上调也也使该公司后市的盈利水平有
一定程度的缩水，加重了下跌的势头！ 从3季度报后散户减少数量和换手率分析该
股主力资金在流通股中占10%实力很弱，这就是该股为什么长期涨不动的真正原因
，没有主力去推股价，炒股的实质就是炒庄家，庄家的实力强股价才能走得更远！
而这几天连续下跌主力已经卖掉了大概3.5%的筹码，只剩下6.5%了，这和4季度主
力资金换股有关，而中国银行不幸成为主力资金淘汰的对象现在该股主力是阶段性
出货，今天上午该股曾经有大单接盘给人的感觉是有主力资金又要买入了，这是应
该是骗人的，这只是为了吸引图股价便宜的散户去追去接盘，实际上主力还是贯彻
了坚决出货的理念，后市该股剩余主力应该还有再次拉高出货的机会，这次可能是
你最后一次撤退的机会了，请你紧跟主力资金的动向，这样自己的风险才能降到最
低。
中国银行主力出货后就不具备长线资格了，最多中线持有，由于没有主力推动股价
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，该股后期的走势可能会更加死。
如果在拉升过程中出现高位放巨量的情况请立即清仓防止主力资金出货后自己被套
，以上纯属个人观点请谨慎操作！祝你好运！2008年1月23日 近期发现有一些股友
随意转贴我以前的股票评论，由于单支股票的评论存在时效性几天之内该股的形势
就存在很大的变化，具体的操作策略也得进行调整，不希望喜欢该贴的股友原封不
动的任意复制转贴，这容易使采用该条评论的股友的资金存在短线风险！都是散户
钱来得不容易，请多为他人着想！谢谢支持哟！

二、看书时候发现美国股市施行的是注册制和退市制度双轨制，
为什么我国股市只看到不断发新股，没完善退市的呢

发行注册制主要是指发行人申请发行时，必须依法将公开的各种资料完全准确地向
证券监管机构申报。
证券监管机构的职责是对申报文件的全面性、准确性、真实性和及时性作形式审查
，不对发行人的资质进行实质性审核和价值判断而将发行公司的良莠留给市场来决
定。
注册制的核心是只要证券发行人提供的材料不存在虚假、误导或者遗漏。
这类发行制度的代表是美国和日本。
这种制度的市场化程度最高。
我国股市现在实行的是核准制，核准制是指发行人在发行时，不仅要充分公开企业
的真实状况，而且还必须符合有关法律和证券管理机关规定的必备条件；
⋯⋯还对发行人是否符合发行条件进行实质审核。
长期以来，一些公司基本无营收，业绩差却始终不退市，折射出现有制度的尴尬。
由于上市公司壳资源的稀缺性，一些小盘绩差股，经常成为各方竞相争抢的对象，
这已经成了A股市场上一道独特的风景。
地知名经济学家宋清辉对记者表示，要想避免这种现象，注册制推行才是根本之道
。
在注册制之下，只要符合证券法规定条件的公司就可以自行IPO，不需要证监会同
意，只要按规定备案即可。
在这种情况下，壳资源将贬值，部分垃圾公司最终会逐步被市场淘汰。

三、退市长油退市了+是否是其股票1钱不值了？这不是喝血？
？
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在美国等成熟市场每一年退市的股票要比上市的股票多，机制问题所以才造就了A
股市场的不成熟，所以投资者也没有1个真正投资的理念。
亏损不是很严重的问题，没人买才是最大的问题，如果A股市场上不单单以所谓的
事迹来定退市标准，而是再以股价和股性来衡量，那末投资理念将会有巨大的转变
，不用再特地St了，不好的票没人买了自然就被市场淘汰了，也就不用担心这类票
被退市后给中小投资者带来损失，由于本来就是被市场所唾弃。
A股最大问题就是机制缺点所带来的投资理念的误区，很多好公司反而没给投资者
带来回报，而垃圾股却常常会几倍翻番。
把股性差和事迹差都退市，自然市场会1片活跃。
加大退市力度是市场必须的，既然可以上市自然也能够退市，乃至退市后还可以上
市，让市场本身做选择多好。

四、网络游戏为什么不停的开新服?

为了钱啊~换区后又得重新练，重新练又得重买背包和仓库扩展包等.....还有商城的
宝石...比如在来个什么多少钱的大礼包什么的...这钱不就赚了.

五、

六、中国股民能买到“纳斯达克”的股票吗？？

怎么买，我也想买。
中国垃圾股涨翻天，募集资金都去哪啦？谁知道

七、请问股票终止上市和股票退市的区别？

股票终止上市和股票退市有3点不同：一、两者的概述不同：1、终止上市的概述：
指彻底取消上市公司之上市资格，或者取消上市证券挂牌交易资格的制度。
2、股票退市的概述：指上市公司因主动或者被动的原因退出二级市场而随伴的股

                                                  页面 3 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

票摘牌的事件。
二、两者的作用不同：1、终止上市的作用：终止上市是《证券法》规定的一项对
上市公司的淘汰制度，是防范和化解证券市场风险、抑制过度投机、保护广大社会
公众投资者利益的重要措施。
2、股票退市的作用：（1）主动性退市：公司根据股东会和董事会决议主动向监管
部门申请注销《许可证》，一般有如下原因：营业期限届满，股东会决定不再延续
；
股东会决定解散；
因合并或分立需要解散；
破产；
根据市场需要调整结构、布局。
（2）被动性退市：期货机构被监管部门强行吊销《许可证》，一般因为有重大违
法违规行为或因经营管理不善造成重大风险等原因。
三、两者的性质不同：1、终止上市的性质：具有上市资格，而非否定上市公司的
上市资格。
2、股票退市的性质：由上市公司变为非上市公司，不具有上市资格。
参考资料来源：股票百科-终止上市参考资料来源：股票百科-股票退市

八、铜陵有色为何跌的这么惨1

铜陵有色（000630）投资亮点：投资亮点：1.
公司主产品为电解铜、黄金、白银、硫酸、铁球团、铁精砂、铜材。
其中电解铜的销售收入约占公司总收入的70%左右。
铜是国家重要而短缺的战略物资，在有色金属消费量中仅次于铝排第二位，是世界
上最具价值的自然资源之一，也是重要的金属材料之一，其广泛应用于电力、军工
、机械、通讯、建筑、汽车、家电、电子、建筑等多个领域，是重要的基础原材料
。
2.公司是国内最有潜力的阴极铜生产企业之一，目前已超过80万吨/年的铜冶炼产能
，位居全球五强行列。
公司产品“铜冠”牌高纯阴极铜为伦敦金属交易所和上海期交所的注册铜，公司产
品相对于交易所标准级别产品享受价格升水，在行业内优势明显。
3. 2009年，铜冶炼加工费大幅上升，对公司的经营带来了有利的影响，目前公司阴
极铜产能超过80万吨，具有较强的规模优势和较高的行业地位。
负面因素：1. 受美国次贷危机的影响，全球金融体系发生动荡，对实体经济的冲击
也逐渐显现出来，世界经济发展的不确定性将影响到铜的真实需求。
中国作为高速增长的新兴经济体国家，是全球最大的铜消费国，然而一旦中国经济
增长速度放缓，作为国内规模居前的铜冶炼企业，本公司的生产经营将受到相应影
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响。
综合评述： 2009 年，国家对汽车、钢铁、机械装备、轻工、电力等有色金属下游
产业振兴规划的逐步出台，将刺激相关产业的发展和复苏，从而拉动有色金属的需
求，间接的利好于有色金属行业。
国家出台的有色行业产业振兴规划又将直接利好于本行业：低价位增加铜储备、加
大控制境外资源的支持力度、推进企业兼并重组、出台重点企业直购电试点、降低
电价、进行税费减免、提高产业集中度、淘汰落后产能、增强企业自主创新能力和
大力发展循环经济等都将给公司发展提供机遇。
，可适当关注。

九、我有个朋友开了个什么经贸公司，主要搞股票，外汇，期货
这些东西，我也不太懂，今天聊天，问我有闲钱的话

不靠谱，风险越大收益越大。
你要做好心理亏钱准备，那些东西都是有一些风险的，而且他利息太高，没这等好
事。
求采纳
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